

BOLETÍN DE PRENSA No. 088 ->>

Alumnos del bachillerato UAA y de CBTIs No. 168 podrán representar a México en la competencia Iberoamericana y la internacional.

Los alumnos del nivel de bachillerato que representaron a Aguascalientes durante la XXI Olimpiada Nacional de Biología realizada del 29 de enero al 2 de febrero en la ciudad de Chihuahua, de nueva cuenta logran posicionarse entre los primeros lugares, demostrando así su gusto por la ciencia y sus habilidades cognitivas.



Eugenio Pérez Molphe Montoya, alumno del Centro de Educación Media de la UAA, obtuvo medalla de oro; significando así un tercer lugar a nivel nacional respecto a las doce medallas de oro otorgadas en la Olimpiada. Mientras que Julio Quijas de Lara, también del bachillerato universitario y Sebastián Zermeño Briones, del CBTIs No. 168; lograron medalla de bronce.

En la jerarquía del puntaje general, la delegación Aguascalientes integrada por seis estudiantes de bachillerato, obtuvo el quinto lugar a nivel nacional. Con este logro, Aguascalientes se ubica como uno de los tres estados con mejores lugares en cuanto a la premiación total.

Las medallas de oro fueron para los representantes de los estados de Michoacán, Distrito Federal, Aguascalientes, Nuevo León, Veracruz, Jalisco, Estado de México y Yucatán; respectivamente del primero al octavo lugar.

Los seis alumnos que conformaron la delegación estatal son Sebastián Zermeño Briones (CBTIs 168), Gemma Naveja Romero (Colegio Teresa de Ávila), así como cuatro alumnos del Centro de Educación Media de la UAA: Isauro Martínez Tamez, Yocelyn Martínez Franco, Julio Quijas de Lara y Eugenio Pérez Molphe Montoya; estuvieron acompañados por el maestro Jorge Martínez Martínez, delegado de la Olimpiada de Biología en Aguascalientes.

Al respecto, Martínez Martínez explicó que los medallistas de oro y ganadores del primer lugar, forman parte de la pre-selección, por lo que participarán en cinco cursos de entrenamiento a desarrollarse de febrero a junio, de ahí se seleccionará a la delegación que representará a

México en la Olimpiada Iberoamericana a celebrarse del 4 al 11 de septiembre en Cascais, Portugal; y otro equipo de jóvenes para la Olimpiada Internacional de Biología, que se efectuará del 8 al 15 de julio en Singapur.

Importante mencionar que durante la XXI Olimpiada Nacional de Biología participaron 168 jóvenes de 29 estados de la República Mexicana, dicho evento estuvo organizado por la Academia Mexicana de Ciencias y la Universidad Autónoma de Chihuahua.